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【式次第】
１．開会点鐘　　　　　　　　佐藤　喜義　会長
２．国家・ロータリーソング　椿　　将樹　会員
３．お客様紹介
４．会長の時間　　　　　　　佐藤　喜義　会長
５．幹事報告　　　　　　　　輿水　　香　幹事
６．委員会報告　　　　　　　
７．ニコニコ BOX　　　　　　石川　智基　会員
８．卓話　　　　　　　　　　 小栁　洋次　会員
９．閉会点鐘　　　　　　　     佐藤　喜義　会長

司会：内田　次郎 ＳAA 委員

ソングリーダー：椿　将樹 会員

【お客様紹介】

無事に終わる事が出来ホッとしています。一番ホッと
しているのは角田パスト会長だと思いますが。
　今日もいつも通りロータリーソングを歌いましたが、
皆さんは、何時ソングリーダーが回って来るか気が気
でないと思います。しかし、安心してください。これ
から、ソングリーダーに必要な最低限の指揮法を説明
します。　所で、私が指揮法を教える資格があるかど
うかと言う事ですが、実は、高校生の頃、合唱部の指
揮をしていました。当時、図書館で、斎藤秀雄先生
（小澤征爾の先生）の指揮法教程と言う本を見つけ、そ
れを元に指揮の形を覚え指揮をしていました。一般的
に学生指揮者の事を締めて、“学指揮” と言いますが、
その意味で私は “学指揮経験者” ということになりま
す。辛うじてセーフですかね。
　ロータリーソングを指揮する場合、大事な事が二つ
有ります。
一つ目；ロータリーソングを知っている事。
二つ目は、四つ数えられる事です。
当クラブで歌われているロータリーソングは、全て、
４拍子の曲と言うのがその理由です。
　まず、指揮棒の持ち方ですが、基本は、人差し指の
第一関節と親指で棒を挟みます。丸い部分は、手のひ
らの中に隠れるように持ちます。そう本に書いてあり
ました。指揮棒は、手の延長の様に動かします。腕が
長くなった様に、です。
　４拍子の手の動かし方は、１拍目は上から下へ、２
泊目はバウンドして斜め左に、３拍目は右の方にスゥ
イング、４拍目は上に跳ね上げて終了です。この動作
を曲に合わせて繰り返します。手の動かし方は、全て
バウンドする様に動かすと自然に見えます。（振り子の
様な加速度運動）
実践；ロータリーソングは二つのパターンに分けられ
ます。
パターン１；１拍目から歌いだす曲。国歌、四つのテ
スト、武蔵国分寺。１拍目を振り出す前に４拍目から
の準備（小さく振る）が必要です。
パターン２；４拍目から歌いだす曲。奉仕の理想、我
らの生業。４拍目を振り出す前に３拍目からの準備が
必要です。皆さん間違いやすい曲。
これらを少し練習するとどこに出しても恥ずかしくな
いロータリーソングリーダーになれます。
曲をよく聞いて、流れる音に合わせる事が何よりも一
番大切です。

【ロータリーソング】

昨日、七重の塔のテープカットが終了しました。沢山の
ご参加ありがとうございます。これで30周年記念事業
が終了しました。重ねてありがとうございます。

『我らの生業』

【感謝状の贈呈及び七重の塔のテープカットについてのご報告】

社会福祉法人　浴光会　秘書課
石橋様　柴谷様　髙山様

角田　桂司　バスト会長（ポリオプラス委員会）から
佐藤　喜義　会長（株式会社  エム・アイ・エル）に
感謝状贈呈

【会長の時間】
佐藤　喜義　会長

５分で解るロータリーソングの指揮法

　

昨日の七重の塔テープカットに参加
された皆さん、お疲れ様でした。



・会員数　　　   　   45名
　　免除　　 　　      2 名
　　有効会員数　     43名　

【委員会報告】

【出席状況報告】　

・出席者　　　　      33名
　　メークアップ済　6名
　　出席者累計　　 39名

          

《予定事項》       

鑓水　　美生　委員

 
《報告事項》               

輿水　香　幹事
【幹事報告】

12 月   4 日（月）第 1304 回例会（年次総会）
12月   7 日（木）2023-24年度多摩中G歴代会
12月   8 日（金）次年度ロータリー勉強会
12月   9 日（土）第 8回国分寺史跡駅伝
12月 10日（日）七重の塔テープカット  

12 月 11 日（月）第 1305 回例会
12月 12日（火）2024-25 年度第一回多摩中 G協議会
12月 12 日（火）9月・10月・11月誕生会
12月 18 日（月）第 1306 回例会（忘年家族例会）

◇親睦活動委員会　
山本　雄一　副委員長　

９,10,11 月の誕生会をくいしん坊
で行います。是非、ご参加ください。
忘年家族例会も行います。こちらも
皆様、是非ご参加ください。

【ニコニコBOX】
石川　智基　委員

◎廣瀬　可世子会員
昨日国分寺駅南口に素敵なモニュメントが建ったのと、
ランチを会長にご馳走になったのでニコニコします。　

◎ 佐藤会長・輿水幹事
髙木先生、本日の卓話をよろしくお願いします。我々が
今後も、元気で楽しくロータリー活動が続けられるよう
気をつけなくてはならないことなどアドバイスいただけ
るとありがたいです。
　

【卓話】

＜テーマ＞
アフターコロナ・ウィズコロナ

＜講師の紹介＞
小柳　洋次（プログラム委員会委員長）

東京武蔵国分寺ロータリークラブ
会長：佐藤　喜義　　　幹事：輿水

公共イメージ・会報委員会 委員長：櫻井　健生　副委員長：藤原　英作
　　　　　　　　　　　　　 委員：浅川　直行　委員：田中　孝和　委員：三枝　幸夫　

例会場　国分寺市本町 3-11-12　多摩信用金庫　国分寺支店 3階
事務局　国分寺市南町 3-20-3  　国分寺ターミナルビル 9階

　　　　　　
本日の講師は社会福祉法人　浴光会理事
長の高木智匡様です。コロナ禍の国分寺
市民を守って頂いた方です。

◎髙木　智匡会員
ゆうれい会員の髙木です。本日はよろしくお願い申し上
げます。
◎角田　桂司会員
昨日はお疲れ様でした。30周年記念事業が全て終りま
した。小柳元幹事とともにほっとしました。ありがとう
ございました。
◎小柳　洋次会員
髙木先生、本日の卓話を楽しみにしています。
昨日、七重の塔のモニュメントを市にお渡しでき、ほっ
としています。
◎韓　哲会員
昨日、七重の塔のテープカット後、佐藤会長にランチを
ご馳走になったのでニコニコします。
◎本多会員、角田会員、小柳会員、韓会員、村谷会員
廣瀬会員の旭日単光章受勲のお祝いと、30周年記念事
業である七重の塔テープカット式が、松本洋平代議士に
も急遽出演いただき開催できましたのでニコニコします。
鏑木年度勉強会参加者一同先日勉強会を開催いたしまし
た。有意義な会でした。懇親会でのお釣りをニコニコい
たします。

講師　高木　智匡　様
（社会福祉法人　浴光会
理事長）※当クラブ会員


